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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成３０年 ６月１４日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時２９分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 関 威國  竹内恵美子  清田文雄  吉川重雄 

三澤龍夫  片野哲生  高橋英俊  奥津勝子 

二宮加寿子  玉虫志保実  鈴木京子   

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  仲手川教育部長 

曽根田財政課長  栁田管財係長 

齋藤総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 熊澤 晃 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の意見・要望等と町への情報提供について 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の２件について、お知らせを受けた。 

   ①「大磯海水浴場の開設」について 

     ７月１日（日）午前 11時から北浜海岸で海開き式を開催する。海水浴

場の開設期間は、７月１日（日）から８月 26日（日）まで。開設期間中

は、ビーチテニスコートを４面常設し、海水浴場利用者の増加を促進す

る。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ②「第 30回なぎさの祭典『夏!!大磯!!祭!!』」について 

     ７月 28日（土）、大磯港駐車場にて「第 30回なぎさの祭典」が開催さ

れる。オープニングに「Ｂ２takes！」さん、メインに「川嶋あい」さん

を迎え、コンサートを実施する。また、コンサート終了後に約 1,000 発

の花火を打ち上げる。荒天の場合は、８月４日（土）に延期し、花火大

会のみを実施する予定。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

（２）町報告事項 

   ②平成 29年度大磯町土地開発公社財務諸表等について 

     平成 29年度事業報告書等の資料に基づき、説明があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問：以前、土地開発公社が解散するという話があったが、その後はどの

ようか。 

    答：今のところ解散の考えはない。 

    問：明治記念大磯邸園関連事業で、土地開発公社による先行取得が考え

られないか。 

    答：土地開発公社が先行取得する形にはならないと考える。 

    問：平成 30年度における国府本郷 45号線整備事業の予算付けは。 

    答：道水路維持管理整備事業に係る工事請負費の中で事業を実施する。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 
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    ○議会運営委員会の概要・・・三澤委員長 

      5/24（委員長及び副委員長の互選・陳情の取扱い・一般質問時間割） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・清田委員長 

      6/5 委員会（陳情第２号の審査） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・片野委員長 

      6/4 委員会（陳情第３号の審査） 

    ○議会だより編集委員会の概要・・・渡辺委員長 

      5/18（第 191号の反省・第 192号の編集日程・掲載予定記事） 

      6/5（第 192号の割付・第 192号の記事分担） 

   ②監査委員からの報告・・・奥津監査委員 

   ③ 5/22 県町村議会議長会 委員長・副委員長研修会・・・三澤議員議員・

清田議員・片野議員（研修内容：「今後の町村議会のあり方につ

いて」江藤俊昭 山梨学院大学大学院研究科長・法学部教授） 

④ 5/28 全国町村議会議長会 正副議長研修会・・・関議長・竹内副議長 

    （基調講演：「町村議会議員の議員報酬等のあり方 中間報告（全 

国町村議会議長会）」「町村議会のあり方に関する研究会報告会 

（総務省）」 江藤俊昭 山梨学院大学大学院研究科長・法学部教 

授、町村議会特別表彰：長崎県小値賀町議会、福岡県大刀洗町議 

会、徳島県那賀町議会） 

⑤ 6/1 県町村議会議長会 ６月役員会・・・関議長 

⑥その他 

 

（５）協議事項 

   ①議会報告会の意見・要望等と町への情報提供について 

     ５月 13日の議会報告会での意見・要望等について、記録概要に基づき

意見等の分類を行った。 

     ・議会の報告により完結したもの 

     ・町長に対して意見等の申し送りをするもの 

     ・議会の委員会等で調査・研究していくもの 

    ※「申し送り」の対応については、意見等の内容により、町から調査研

究し回答を求めるものと意見等として伝えるものに区分する。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①視察の受け入れについて 

     ７月 18日（水）に埼玉県上里町議会が議会基本条例の制定や議会報告

会など、議会改革や議会活性化の取り組みについて視察するために来庁

する。 

 

   ②議会改革度調査 2017について 

早稲田大学マニフェスト研究所から議会改革度アンケート調査の結果
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が公表された。全国（総合）59位、町村の部 10位であった。 

 

   ③その他 

    ・平成 29年度事務事業評価シートの配架について 

      各委員会へ１冊ずつ、計２冊を議会図書室に配架した。 

 

    ・神奈川県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙結果について 

      平成 30年５月８日に告示された神奈川県後期高齢者医療広域連合議

会議員選挙について、片野哲生議員が当選人となったとの報告があっ

た。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、７月 13日（金）午後１時 30分からの予定。 

 

 

  

 

 


